
出席者33名・欠席者11名・免除会員9名

天野　博司

藤井　紀子

橘　　英樹

∵ 11月のプログラム
7 (№１)-客話

14 (№2)-クラブフォーラム

21 (№3)-ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐公式訪問

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

米山記念奨学委員会の話を

終えて

　中野和男君

福田さん、東京RC訪問記ご苦

労様でした

12/19忘年家族会への出席を

よろしく願いいたします

　川原君

<ニコニコ会計累積/￥83,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

早退します
　後藤君

サザンのこけらおとしコンサート

チケット絶対手に入れるぞー

　細谷君

紅葉が美しくなりました

　天野君

卓話を終えて

　福田君

<がんばる会計累積/￥165,000>
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■会長挨拶 「年収の壁」

サラリーマンの夫がいてパートタイムで働く女性たちにとっては、年収が100万円を

超えて増えるにつれ、夫の扶養から外れ、税金や社会保険料の支払いが発生する

基準があります。夫と妻の立場が逆の場合も同様です。この基準を超えて年収を

増やそうとすると、一時的に目先の世帯収入が減少するため“働き損”だと感じられ

るとして「年収の壁」と呼ばれています。代表的なものとしては、所得税が課税され

始める「103万の壁」や、勤め先などの条件によって社会保険料の支払いが生じる

「106万の壁」などがあります。

103万円の壁・・給与収入が年103万円を超えると、自分のバイト代やパート代など

に所得税が課税され始める年収額を指します。学生やフリーターなど家族の扶養

に入っている人は、年収103万円を超えると扶養を外れ、親などの扶養者の所得税

と住民税が増える年収額でもあります。税金は、課 税対象の所得≒収入を1円でも

超えると、税金が課税されたり、扶養から外れるので、対象になりそうな人は注意が

必要です。

106万の壁 ・・学生ではない社会人である主婦（夫）やフリーターが関係します。1社

で約106万円を定期的に超える働き方をすると勤務先の社会保険（厚生年金・健康

保険）への加入義務が発生します。配偶者や親などの会社の扶養に入っている人

は扶養から外れることになります。

130万の壁 ・・学生も主婦（夫）フリーターも関係します。こちらは1社ではなく合計年

収で判断されます。配偶者や親の会社の扶養に入っている人は、扶養から外れて勤

務先の社会保険か条件が該当しなければ国民健康保険や国民年金に加入します。

■幹事報告

①丸亀市猪熊弦一郎現代美術館 開館33周年記念イベントのご案内

■例会事業；東京RC訪問報告及びクラブフォーラム

中野和男米山記念奨学委員会長 林毅ロータリー財団委員長

米山奨学委員会 中野和男委員長

ロータリークラブの創設者の米山梅吉氏の功績を記念して、アジ

ア各地から優秀な学生を招致して、学問、技術を研究させるため

に、1952年に東京RCが米山基金構想を発表、1958年にロータリ

ー米山奨学会を設立して1967年に㈶ロータリー米山記念奨学会

となります。2670地区の米山記念奨学委員会の収支状況は収入

2,857千円で支出は3,000千円となり143千円のマイナスとなって

おります。皆様の寄付をよろしくお願いします。これまで支援して

きた奨学生数は23,509人世界131の国と地域に及んでいます。

2025年度の2670地区の奨学生の割り当ては24名、香川県は5名

割り当てとなっています。

ロータリー財団委員会 林毅委員長

2024-25年度上期、夏見GB、和泉代表幹事、林副代表幹事、吉田

地区R財団委員長の4名が寄付されております。

東京RC訪問報告 福田洋子会員

10月30日東京ロータリークラブ訪問の為1泊2日で東京へ行ってき

ました。前日に香川を出発して、豊洲場外市場、靖国神社、旧岩

崎邸庭園、屋形船での夕食と東京を満喫しました。当日帝国ホテ

ルで格式ある東京ロータリークラブの例会に出席してきました。



1テーブル8人で我々ビジター訪問は2名ずつに分かれてテーブルに着きました。

テーブルはとりあえず15人の割り振りがあり出席人数が多いときは新しいテーブルを

準備するようです。

例会が始まると「いざ友よ」を歌い、新入会員の紹介、メークアップの一人一人の名前

の紹介、その他報告がなにぶん多く食事を食べるタイミングがわからなかったにかか

わらず周りの方はいつの間にか完食されていていました。客話は株式会社にっぽん

の宝物 代表羽根拓也様でした。とても緊張する面々の方々でしたが、東京ロータリー

クラブの会員は気軽に話しかけてくださり、良い時間が過ごせました。
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